

Nota de Prensa

LANZAMIENTO DEL IV PREMIO IBEROAMERICANO DE EDUCACIÓN EN DERECHOS HUMANOS ÓSCAR ARNULFO ROMERO A NIVEL NACIONAL

- *Reconoce la labor de instituciones educativas y de la sociedad civil que trabajan activamente en la defensa y promoción de los Derechos Humanos a través de la educación.*
- *Participan dos categorías de proyectos:*
 - *Categoría A: Centros escolares (educación formal)*
 - *Categoría B: Organizaciones de la sociedad civil (ONGs, asociaciones, fundaciones, etc.) y de educación no formal.*
- *Los ganadores nacionales pasan directamente a la final iberoamericana y participarán en la celebración del IV Seminario Internacional sobre Educación en Derechos Humanos.*

Tegucigalpa, 10 de marzo de 2021 – La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) y la Fundación SM, con el apoyo de la Secretaría de Educación de Honduras, se complacen en anunciarles la nueva convocatoria correspondiente a la IV Edición del Premio de Educación en Derechos Humanos Óscar Arnulfo Romero. Este concurso pretende fomentar la toma de conciencia respecto a la educación en valores y en Derechos Humanos en la sociedad y especialmente en las escuelas y sistemas educativos no formales de Iberoamérica.

En el contexto de la crisis originada por la COVID-19, el Premio cobra mucho más sentido por las diferentes iniciativas que se han implementado a fin de garantizar el derecho a la educación de los niños, niñas y jóvenes del país.

Las bases del concurso y toda la información para participar puede encontrarse en el enlace: [OEI | Premio Iberoamericano de Educación en Derechos Humanos Óscar Arnulfo Romero | PARTICIPA](#)

Las candidaturas podrán presentarse hasta el 31 de julio incluido, al correo electrónico premioderechoshumanos.hnd@oei.int, para optar por reconocimientos en las dos categorías: la primera destinada a centros escolares (educación formal), y la segunda, dirigida a organizaciones de la sociedad civil (ONG) de educación no formal.

El 30 de septiembre será la selección de experiencias ganadoras y del 01 al 15 de octubre se realizará la publicación de los ganadores nacionales.

CONTACTO

Mara Mayer
Asistente de oficina/Comunicaciones
oei.int comunicaciones.hnd@oei.int
(+504) 2236-8351
2236-7973



Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de medio millar de convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación básica a cerca de 2,3 millones de jóvenes y adultos, así como formación a más de 100.000 docentes iberoamericanos.

Sobre la Fundación SM

La [Fundación SM](#) es una institución educativa sin ánimo de lucro que trabaja para que, a través de la educación y la cultura, ninguna niña, ni ningún niño se quede atrás.

Con más de cuarenta y cinco años de experiencia en el desarrollo de proyectos educativos y culturales desarrolla proyectos de investigación, de formación de docentes y de intervención en contextos sociales vulnerables, con criterios de equidad y calidad en los diez países iberoamericanos en los que está presente (en España y nueve países de Iberoamérica (Argentina, Brasil, Colombia, Chile, Ecuador, México, Perú, Puerto Rico y República Dominicana).

CONTACTO

Mara Mayer

Asistente de oficina/Comunicaciones

oei.int comunicaciones.hnd@oei.int

(+504) 2236-8351

2236-7973